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Ata da Oitava Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Estrela Velha, em quinze 
de abril de dois mil e vinte e quatro. Abertura: Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois 
mil e vinte e quatro, às dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, 
com endereço na Avenida Lauro Billig de Castilhos, nº 410, realizou-se a Oitava Sessão Ordinária 
do ano de dois mil e vinte e quatro, da Sétima Legislatura, sob a Presidência do Vereador 
Deoclécio Ravanello (PP). O Presidente, em nome de Deus, declarou abertos os trabalhos da 
Oitava Sessão Ordinária de dois mil e vinte e quatro. Cumprimentando os Vereadores, 
Servidoras e demais pessoas que nos assistem pelas redes sociais. Em seguida, convidou o 
Vereador Valdir Freese para leitura do texto bíblico e aos demais permanecerem em pé. 
Solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento da senhora Ivone Neske Gehrke. Em seguida, 
havendo quórum suficiente, o Presidente colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária 
anterior. Não havendo manifestações, colocou em votação sendo aprovada por unanimidade. 
Expediente: O Presidente solicitou a leitura das correspondências recebidas: Onde nada 
constou. Leitura das correspondências do Executivo:  Oficio n° 042 – GP, de 15 de abril de 2024, 
vem por meio deste encaminhar Projeto de Lei n° 1.539, de 10 de abril de 2024, de autoria do 
Poder Executivo onde “Autoriza a abertura de créditos especiais no montante de cento e oitenta 
mil reais”. Projeto de Lei n° 1.540, de 10 de abril de 2024, de autoria do Poder Executivo onde 
“Autoriza a contratação temporária de servidores, por excepcional interesse público, e dá outras 
providências”. Projeto de Lei n° 1.541, de 15 de abril de 2024, de autoria do Poder Executivo 
onde “Autoriza a abertura de crédito especial no montante de sessenta e quatro mil e 
setecentos reais”, para tramitação. Pauta Legislativa: Projeto de Lei n° 1.539, de 10 de abril de 
2024, de autoria do Poder Executivo onde “Autoriza a abertura de créditos especiais no 
montante de cento e oitenta mil reais”. Projeto de Lei n° 1.540, de 10 de abril de 2024, de autoria 
do Poder Executivo onde “Autoriza a contratação temporária de servidores, por excepcional 
interesse público, e dá outras providências”. Projeto de Lei n° 1.541, de 15 de abril de 2024, de 
autoria do Poder Executivo onde “Autoriza a abertura de crédito especial no montante de 
sessenta e quatro mil e setecentos reais”. O presidente informou que os projetos ficaram 
baixados nas comissões para estudo. Pequeno expediente:  O vereador Jardel aproveitou para 
convidar a todos a participarem do Festival de Cucas e Carnes, que ocorrerá no dia 27 de abril 
de 2024, na Comunidade Nossa Senhora da Salete em Colônia Juvenilia, a partir das 19 horas. 
Sintam-se todos convidados. O vereador agradeceu. O vereador Deoclécio também aproveitou 
para agradecer em nome do conselho da Comunidade de Santa Terezinha, a Secretaria de Obras 
por terem espalhado brita na estrada em frente a comunidade, para a realização da nossa festa 
anual, assim como agradeço a todos que ajudaram e participaram da festa. O vereador 
agradeceu. Grande Expediente: Não houve vereadores escritos. Ordem do Dia: Nada constou. 
Explicações Pessoais: Passo a palavra ao vereador Jackson para fazer uso da tribuna. O vereador 
Jackson fez uso da tribuna para parabenizar o ex-presidente do sindicato dos servidores José 
Aldair da Silva e seu vice Ângelo José Ruas Martini pelo trabalho realizado no mandato, suas 
diversas melhorias. Assim como parabenizar e dar as boas-vindas ao novo presidente do 
sindicato dos servidores Samuel Maciel e seu vice Ângelo José Ruas Martini, que façam um bom 
mandato. Também quero parabenizar a administração pública pela aquisição de dois veículos 
novos, para a Secretaria da Saúde e Secretaria da Assistência Social. Também quero deixar nosso 
agradecimento especial a Secretaria da Saúde senhora Neusa Maria Ravanello Billig, pelo 
excelente trabalho realizado frente a secretaria durantes estes anos, assim como a todos os 
profissionais da secretaria da saúde. Também quero deixar registrado que foi concluída a 
pavimentação da Avenida Lauro Billig de Castilhos, em direção a Vila Zaloar. O vereador 
agradeceu. O vereador Deoclécio também fez uso da tribuna para esclarecer alguns 
acontecimentos sobre a última sessão, quero dizer que nossa Bancada do Progressistas junto 
com a Bancada do PDT, fez uma emenda modificativa ao projeto de lei n° 1.536, que tratava da 
contratação de servidores, onde achamos fazer pelo melhor e que era necessário para o 
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momento, onde diminuímos a quantidade de servidores, sendo aprovada a emenda junto com 
o projeto por um servidor por setor necessário, e hoje estamos escutando que foi reprovado o 
projeto, quero deixar claro que não foi reprovado o projeto, apenas foi alterado a quantidade 
de servidores contratados. Também peço que o Secretario de Obras trouxesse o relatório de 
máquinas, de quantas que estão paradas, quantos servidores tem na secretaria de obras. Seria 
bem mais simples debater, sem achar culpados. Quero dizer que nós vereadores estamos 
tranquilos, cumprindo com as nossas obrigações e ainda saliento, que me momento algum nós 
vereadores estamos aqui para frear os trabalhos do nosso município, porque sempre digo, a 
agricultura é a chave mestre do nosso município, qual programa nós temos de incentivo a 
agricultura, nós precisamos trabalhar encima disso, a secretaria da agricultura precisa trabalhar 
encima disso. Então para essas pessoas que foi dito que não foram atendidos por falta de 
operador, quero que o secretário venha até esta casa e nos explique o motivo e se essas 
máquinas estão realmente funcionando, ou se tem alguma máquina em manutenção, para que 
possamos trabalhar encima disso. Quero dizer que a câmara de vereadores está de portas 
abertas, que nós vereadores estamos aqui para escutar as necessidades da população, onde 
sempre procuramos aprovar e fazer o melhor pelo nosso município, pela nossa população. Sei 
que é um ano eleitoral, mas nós vereadores, prefeito e secretários devemos levar a verdade 
para população, muita coisa deixa de ser mal compreendida. Quero deixar aqui o meu repúdio 
a pequenas questões mentirosas ditas, somos todos amigos, conhecidos e colegas, precisamos 
trabalhar encima da verdade pelo bem comum. O vereador agradeceu.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
Encerramento: Encerrada a Ordem do Dia a próxima Sessão Ordinária será realizada no dia vinte 
e nove de abril de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas. Nada mais havendo, em nome 
de Deus, o Presidente encerrou a Oitava Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores 
do ano de dois mil e vinte e Quatro.   
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